

Liebe Kinder,
wir hoffen, es geht euch gut und ihr schafft die Aufgaben,
die wir euch gegeben haben. Es ist bestimmt schwer für
euch, eure Freunde nicht mehr zu treffen und ständig
zuhause zu sein. Wir bitten euch aber, die Regeln wirklich
genau einzuhalten, denn je besser euch dies gelingt, desto
schneller können wir uns wieder alle treffen. Auch wir
Lehrer vermissen es, mit euch zusammen zu sein. Wir
freuen uns schon darauf, wieder gemeinsam zu lernen,
spielen, malen und Musik zu machen.
Wir wünschen euch alles Gute und viel Erfolg beim
Arbeiten. Bleibt gesund!

Eure Lehrerinnen mit Konstantin, Sams und Felix

